



Der Brunnen auf dem Dunantplatz plätschert wieder: Monika Thomas, Horst Gläser, Klaus Dieter Richter, Nicole Tietz und Andreas Bode waren bei der Eröffnung der Brunnensaison dabei (von links). Foto: regios24/Lars Landmann

Brunnensaison beginnt wieder

Alle 38 Wasserspiele im Stadtgebiet saniert

Von Alexandra Wolff

MITTE-WEST. Seit gestern sprudelt wieder der Brunnen am Dunantplatz. Damit hat die Stadt die Brunnensaison in diesem Jahr eröffnet. In den nächsten Wochen sollen auch die restlichen 37 Brunnen im Stadtgebiet zum Erholen einladen.

Insgesamt wurden 2009 rund 200 000 Euro in die teilweise mehrere Jahrzehnte alten Brunnenanlagen investiert. Bei der Eröffnung sprach Ortsbürgermeister Klaus-Dieter Richter auch „Sorgenkinder“ wie die Brunnen am Rabenberg und den im Einkaufszentrum am Schlesierweg an. Auch die haben die Tiefbaumitarbeiter 2009 saniert. „Es fehlen lediglich noch Kleinigkeiten in der Technik, so dass sie auf jeden Fall in diesem Jahr wieder laufen werden“,

so SPD-Ortsratsmitglied Heinz Gläser. Bei dem Brunnen am Hansaplatz wurde an der Tauchpumpe gearbeitet. Auch er wird spätestens Mitte Mai wieder Wasser spucken. Einzig der Brunnen am Föhrenkrug wird noch etwas Zeit brauchen, bis er wieder zu neuem Leben erwacht. „Er soll komplett neu gebaut werden und die Figur bekommen, die einst den Brunnen in der Kaufhofpassage zierte“, erklärt Stadtbaurätin Monika Thomas. Aber auch er soll noch in diesem Jahr wieder in Betrieb genommen werden.

Richter jedenfalls ist stolz, dass die Brunnensaison am Dunantplatz begann. Nun hat er nur noch die Bitte an die Passanten, nicht wieder so viel Müll in den Brunnen zu werfen, damit dieser noch lange so funktionsfähig bleibt wie jetzt.